

Les musiciens jouent pour les résidents des Glycines

Le Républicain Lorrain – 04 juin à 18:50 – Temps de lecture : 1 min



Les résidents de l'Ehpad Les Glycines ont applaudi les apprentis musiciens.

Pour la troisième année, Moselia, du Département de la Moselle, a proposé aux bibliothèques d'organiser des moments conviviaux en partenariat avec des établissements d'enseignement artistique.

Françoise Grodidier, directrice de la bibliothèque de Guénange, toujours partante pour ces moments d'échange et d'ouverture culturelle, a proposé à Jean-Claude Béféra, président de l'école de musique Les Arpèges, d'inviter ses élèves à une audition en présence des résidents de l'Ehpad Les Glycines, au sein de la bibliothèque.

Les jeunes musiciens ont accepté avec joie de partager ce moment avec les anciens et ont, à tour de rôle, interprété un morceau de musique, tant au piano qu'à la guitare. Un moment de convivialité a clos sympathiquement cette rencontre.